

Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples condamne les attaques d'Israël contre les Palestiniens de la Bande de Gaza



La Havane, 18 janvier (RHC).- Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples a condamné les attaques d'Israël contre la population palestinienne de la Bande de Gaza, attaques qui ont fait près de 300 morts et près d'un millier de blessés pour la plupart des femmes et des enfants.

Dans une déclaration, cette organisation appelle la communauté internationale à s'exprimer par des actions concrètes pour mettre fin à l'effusion de sang d'un peuple qui subit les actions militaires de Tel Aviv.

Le Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples exige du gouvernement des États-Unis, d'Israël et du Conseil de Sécurité de l'ONU qu'ils déploient des efforts pour obtenir la fin du conflit entre les deux parties.

L'organisation cubaine exprime également son appui inconditionnel aux Palestiniens et elle demande que ce peuple arabe soit le maître de ses territoires usurpés par les forces israéliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/28825-le-mouvement-cubain-pour-la-paix-et-la-souverainete-des-peuples-condamne-les-attaques-disrael-contre-les-palestiniens-de-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba